

# LA PROTESTA

DIARIO DE LA MAÑANA

OFICINAS  
Bartolomé Mitre 1830  
U.T. 1909 (Libertad)

(PORTE PAGO)

Buenos Aires, Año X. Número 976

A beneficio de "La Protesta"

Hoy función y conferencia

A LAS 8 P.M.

En el teatro "Roma"

SARMIENTO 112. — AVELLANEDA.

dardos promotores del suceso triste que más arriba relata, y quienes en ellos desarrollan la impulsión a la criminalidad, que por su posición quedan fuera de la rigurosidad de la ley.

Este no necesita comentarios para poner de relieve la tan caecra liberalidad del actual mandatario de esta tierra.

En este momento llega á mis manos un anuncio suscrito por el grupo anarquista "Vida y Vida", invitando a la clase explotada que se constituya en la manifestación del 1º de Marzo, entre lo más alto y lo más bajo, para denunciar la situación de los contrarios, encabezando el parrado que sigue:

"La agrupación libertaria, Luz y Vida,

entiende que ningún individuo que pertenezca á la clase explotada deba, bajo ningún concepto, hacer de compras, en un escepticismo que se representa en estos días para bárdon á ignominia de los pueblos. Todos nosotros no desconocemos que todos los gobiernos, sean monárquicos, republicanos ó socialistas, todos, exclusivamente todos, son amparadores de la religión, estado, capital, y como consecuencia la propiedad privada."

Al fin se describió en Montevideo un grupo anarquista que da señales de "Vida y de Laz".

ANIBAL DEL PARMAR.

Montevideo, Febrero 28 de 1907.

Los empleados de correo

En la Capital y en el Interior

Ha causado cierta sensación de expectativa entre el personal de correo nuestra anterior correspondencia y algunos compañeros se vian notando en el campo anarquista, ha egido su puesto á acaloradas discusiones con respecto á la conducta observada por el señor José Baile y Ordóñez durante su periodo presidencial, y la de miembro de la Federación Obrera Regional Uruguaya, propuso á ésta lanzar un manifiesto al pueblo invitando á la clase trabajadora que se abstenga de concursar á la manifestación de simpatías que prepara el partido colorado para el día 1º de marzo, con el objeto de despedir con notas de gratitud al que nos mandó durante 4 años y al mismo tiempo recibir bien al que nos tiranizará en estos 4 años venideros.

Muchos son los que llaman á anarquistas exponentes las razones que los distinguen, y que nadie mucha años no gobernó el país, y que tanto "liberalismo" como el pionero, o tanto "liberalismo" como el de Baile y Ordóñez, la Federación va á quedar en ridículo porque poseen más manifestaciones que largas, el pueblo, concurriendo lo mismo, y cuestiones de su gobierno en su gobierno absolutista.

Y tras de ella vienen los que quieren la desaparición del estado, del gobierno, de las nacionales, de la propiedad, del dinero, de las clases, de todo lo que hoy es causa de competencia, lucha, de aniquilamiento, de pérdidas de fuerzas, energías y hombres.

EDUARDO G. GILMÓN

La libertad democrática

No hay dudas que si nuestros antepasados

presentáranos las libertades que hoy distinguen la guerra civilista que sostuvieron para casar en un absoluto disenso, más disimulado pero quizás más exagerado en el fondo.

Las asambleas legislativas por mayoría de votos dictan leyes tan rigorosas como las que rigen en un país monárquico y solo constitucional sin aún en las puertas donde impone su gobierno absolutista.

Todas las funciones legislativas son ejercidas por las instituciones policiales y militares.

Cada día que transcurre se pone en práctica una nueva regulación de las escritas libertades constitucionales.

Ayer las reuniones eran libres, hoy es necesario pedir permiso con anticipación; antes las espectaculares públicos terminaban a cualquier hora; hoy es obligatorio terminar a las 12 del mediodía.

Y cuando la justicia policial lo pide las reuniones y veladas son suspendidas.

Muchas se reanudan la prensa, después de permiso para transitar por las calles, hasta vivir la república vida de los charlestons.

Es facil suponer todo esto y mucho más teniendo en cuenta la manía reglamentaria que caracteriza á los demócratas gobernantes.

Al transcurso de unos años, con el sistema laboral habremos retrocedido al punto de partida.

Que las leyes sean tales en nombre de la voluntad popular ó del rey poco nos importa.

Los efectos son siempre idénticos, mas ó menos semejantes por discusiones y votaciones de los diputados más ó menos absurda.

La razón de la exhalidad está en la misma autoridad.

Es tiempo que termine de una vez la comedia de tiranizar con nombres diferentes.

DESMERITO TACOR.

Sobre un "caso de conciencia"

A la redacción de LA PROTESTA

Buenos Aires, Marzo 1º de 1907

Desagradablemente sorprendido he sido esta mañana, al leer en LA PROTESTA una nota de dos camaradas en la cual declaran borrar de sus suscriptores de este diario para no estar al servicio del articulista autor de "Casa de Cuadros" con su raciocinamiento á la atmósfera.

Unas horas colosales podrían efectuar el hombre, si en vez de la competencia desatadora, pusiera en práctica la asociación?

Hoy, no sólo los comerciantes se lucen la marla así evitando la repetición de estos errores, perdiendo fuerzas útiles, energías provocadas, y creando que serían de formidables resultados, sino para cada uno, se dirigiría á aprobar todo lo que la naturaleza, venenos, perjuicios de los dulces, venenos, y los demás, ni el más rico, ni el más talentoso, ni el más astuto, ni al menos escrupulos, ni el más fisiológico, ni psíquicamente fuerte está libre de caer.

Unas a otros todos se destruyen mutuamente, perdiendo fuerzas útiles, energías provocadas, y creando que serían de formidables resultados, para cada uno, se dirigiría á aprobar todo lo que la naturaleza, venenos, perjuicios de los dulces, venenos, y los demás, ni el más rico, ni el más talentoso, ni el más astuto, ni al menos escrupulos, ni el más fisiológico, ni psíquicamente fuerte está libre de caer.

De resultados de este sangriento y doloroso asesinato murió el obrero carbonero Juan Rovo y herido de bala Isidro Córdoba. Hay varios heridos que el saladero oculta.

La policía ha empeñado la raza entre los compañeros que más se distinguen por su actividad en los movimientos obreros. Si 10 de estos desinteresados luchadores ya se encuentran en la cárcel, quedando á

cubierta de toda acción justiciera los ver-

Sábado 2 de Marzo de 1907

## EL DIA UNIVERSAL

NORTE AMÉRICA

NUEVA YORK, 1.—Comisión de Bal-  
timore. El doctor J. Mayland, que la enfer-  
medad tiene á duración continua, exten-  
diéndose de modo alarmante.

Para de casi mil el número de personas  
de todos sexos, edades y condiciones que  
están en el radio interior de aquella ciudad,  
están atacadas por la enfermedad mencio-  
nada.

NUEVA YORK, 28.—Durante la semana  
última han ingresado en los hospitales des-  
tinados al efecto, setenta y cinco enfer-  
mos en avanzado, habiendo falleci-  
do treinta y tres de ellos.

FRANCIA

PARÍS, 28.—Se anuncia que M. Lucien  
Corret, miembro de la Cámara de diputa-  
dos, presentará a dicha Cámara un proyec-  
to, por el cual se introduce la enseñanza  
del idioma universal Esperanto en los pro-  
gramas de la enseñanza pública.

PARÍS, 28.—Telegrafian de Perpijani-  
que los mineros de los alrededores de aque-  
lla ciudad, en su mayoría españoles, se han  
declarado en huelga, exigiendo la jornada  
de ocho horas de trabajo y la organización  
de un sindicato de mineros.

INGLATERRA

LONDRES, 1º.—Acaba de llegar la noti-  
cia que la expedición antártica argentina  
que va á bordo de la canonera "Uruguay"  
ha llegado á la bahía de Scotia South Ork-  
neys.

ITALIA

ROMA, 28.—Telegrafian de Florencia que  
se ha suicidado hoy en aquella ciudad el  
pintor Félix Provenzali.

ESPAÑA

BARCELONA, 1.—Los obreros trataron  
de asaltar las fábricas. Se produjo gran  
alarma.

CCRUNA, 1.—La huelga de los esti-  
idores y cargadores de este puerto sigue  
esperando.

Todas las tentativas de arreglo hechas  
hasta ahora fracasaron.

HOLANDA

AMSTERDAM, 1º.—El "Hondelblad" anun-  
cia que el vapor correo holandés Konink-  
Wilhelmina ha encallado en Flessinga.

Agrega que los pasajeros y valijas pos-  
tales que transportaba se han salvado.

R. ORIENTAL

MONTEVIDEO: Marzo 1º.—La Trans-  
atlántica Española contestó a los estibadores  
que aceptaba las condiciones impuestas por  
estos para volver al trabajo.

Escuelas libertarias

Al Centro Anarquista

Con objeto de activar la propaganda  
anarquista dar conferencias, publicar folletos  
y periódicos, hasta más intensa, en una  
palabra, la difusión de los ideales libertarios,  
se ha constituido, poco días há, un centro  
que rá, ser algo así como la Federación  
anarquista de Buenos Aires.

La idea, apenas lanzada á la luz pública  
fue acogida con entusiasmo en las filas ácratas,  
donde existía, desde tiempo atrás, la  
convicción de que los ideales no tomaban  
el amplio vuelo que debían, á causa de que  
los diversos grupos, que se encargaban de  
propagandizar, obraban aisladamente.

Claro es un folleto, más fuerte, el que nos impulsa. Es el supremo egoísmo  
de nuestro Yo; es la claridad que esparsa  
en el campo de la lucha la inteligencia ha-  
ciendo resaltar cuales son nuestras verdaderas convicciones, en fondo están, si en  
la lucha en la lucha.

Espero que a medida que se acuerde el  
centro, que es la única que existe, se funda-  
rá una de las más fuertes y más duraderas  
organizaciones de la clase obrera.

Y es en un humanitarismo de abogando  
christiano el que nos mueve en ese sentido,  
en el sentimiento que pueda causarnos la  
situación de los débiles, de los menos aforti-  
gados, de los explotados y victimizados.

Este móvil más potente, más fuerte,  
el que nos impulsa. Es el supremo egoísmo  
de nuestro Yo; es la claridad que esparsa  
en el campo de la lucha la inteligencia ha-  
ciendo resaltar cuales son nuestras verdaderas  
convicciones, en fondo están, si en  
la lucha en la lucha.

Espero que a medida que se acuerde el  
centro, que es la única que existe, se funda-  
rá una de las más fuertes y más duraderas  
organizaciones de la clase obrera.

Y es en un humanitarismo de abogando  
christiano el que nos mueve en ese sentido,  
en el sentimiento que pueda causarnos la  
situación de los débiles, de los menos aforti-  
gados, de los explotados y victimizados.

Este móvil más potente, más fuerte,  
el que nos impulsa. Es el supremo egoísmo  
de nuestro Yo; es la claridad que esparsa  
en el campo de la lucha la inteligencia ha-  
ciendo resaltar cuales son nuestras verdaderas  
convicciones, en fondo están, si en  
la lucha en la lucha.

Espero que a medida que se acuerde el  
centro, que es la única que existe, se funda-  
rá una de las más fuertes y más duraderas  
organizaciones de la clase obrera.

Y es en un humanitarismo de abogando  
christiano el que nos mueve en ese sentido,  
en el sentimiento que pueda causarnos la  
situación de los débiles, de los menos aforti-  
gados, de los explotados y victimizados.

Y es en un humanitarismo de abogando  
christiano el que nos mueve en ese sentido,  
en el sentimiento que pueda causarnos la  
situación de los débiles, de los menos aforti-  
gados, de los explotados y victimizados.

Y es en un humanitarismo de abogando  
christiano el que nos mueve en ese sentido,  
en el sentimiento que pueda causarnos la  
situación de los débiles, de los menos aforti-  
gados, de los explotados y victimizados.

Y es en un humanitarismo de abogando  
christiano el que nos mueve en ese sentido,  
en el sentimiento que pueda causarnos la  
situación de los débiles, de los menos aforti-  
gados, de los explotados y victimizados.

Y es en un humanitarismo de abogando  
christiano el que nos mueve en ese sentido,  
en el sentimiento que pueda causarnos la  
situación de los débiles, de los menos aforti-  
gados, de los explotados y victimizados.

Y es en un humanitarismo de abogando  
christiano el que nos mueve en ese sentido,  
en el sentimiento que pueda causarnos la  
situación de los débiles, de los menos aforti-  
gados, de los explotados y victimizados.

Y es en un humanitarismo de abogando  
christiano el que nos mueve en ese sentido,  
en el sentimiento que pueda causarnos la  
situación de los débiles, de los menos aforti-  
gados, de los explotados y victimizados.

Y es en un humanitarismo de abogando  
christiano el que nos mueve en ese sentido,  
en el sentimiento que pueda causarnos la  
situación de los débiles, de los menos aforti-  
gados, de los explotados y victimizados.

Y es en un humanitarismo de abogando  
christiano el que nos mueve en ese sentido,  
en el sentimiento que pueda causarnos la  
situación de los débiles, de los menos aforti-  
gados, de los explotados y victimizados.

Y es en un humanitarismo de abogando  
christiano el que nos mueve en ese sentido,  
en el sentimiento que pueda causarnos la  
situación de los débiles, de los menos aforti-  
gados, de los explotados y victimizados.

Y es en un humanitarismo de abogando  
christiano el que nos mueve en ese sentido,  
en el sentimiento que pueda causarnos la  
situación de los débiles, de los menos aforti-  
gados, de los explotados y victimizados.

Y es en un humanitarismo de abogando  
christiano el que nos mueve en ese sentido,  
en el sentimiento que pueda causarnos la  
situación de los débiles, de los menos aforti-  
gados, de los explotados y victimizados.

Y es en un humanitarismo de abogando  
christiano el que nos mueve en ese sentido,  
en el sentimiento que pueda causarnos la  
situación de los débiles, de los menos aforti-  
gados, de los explotados y victimizados.

Y es en un humanitarismo de abogando  
christiano el que nos mueve en ese sentido,  
en el sentimiento que pueda causarnos la  
situación de los débiles, de los menos aforti-  
gados, de los explotados y victimizados.

Y es en un humanitarismo de abogando  
christiano el que nos mueve en ese sentido,  
en el sentimiento que pueda causarnos la  
situación de los débiles, de los menos aforti-  
gados, de los explotados y victimizados.

Y es en un humanitarismo de abogando  
christiano el que nos mueve en ese sentido,  
en el sentimiento que pueda causarnos la  
situación de los débiles, de los menos aforti-  
gados, de los explotados y victimizados.

Y es en un humanitarismo de abogando  
christiano el que nos mueve en ese sentido,  
en el sentimiento que pueda causarnos la  
situación de los débiles, de los menos aforti-  
gados, de los explotados y victimizados.



## ACCION BOICOTS

*Se pide á los trabajadores no consuman los siguientes productos:*

**Excelsior, Excelsior N.1, La Fortuna  
Lanceros, Caras y Caretas y P. B. T.**

**A. CABEZAS**

de San Martín y Florida. **CUY** 546 entre San Martín y Florida  
BUENOS AIRES

La casa más importante de Sud-América  
en ropa hecha y sobre medida, calzados, sombreros,  
corbatas, bonetería, camisetas, etc. para hombres,  
mujeres, jóvenes, niños y niñas. - La que confecciones  
y vende más barato en todo el mundo . . . . .

**LA CASA TODO LIQUIDA!**

LOS ARTÍCULOS DE INVIERNO, LOS ARTÍCULOS DE  
DÍA TIEMPO. TODO LIQUIDADO COMO DE COSTUMBRE.  
CASI POR NADA... **¡A precios irrisorios!**

**Taller Tipográfico "Granito"**

**Granito Hnos.**

Se encarga en la confección de Resistencias,  
Páginas, Manifiestos,  
Carteles, Programas, Invitaciones,  
etc. etc.

**"La minúscula"**

A los sindicatos que tengan necesidad de la que  
tú casa de crédito los Ministros las cuotas se sirvan  
indicar por carta la cantidad que no hubieren cobrado  
en el momento de la liquidación, día y hora, y las  
tasas recaudatorias, para facilitar los aduanas que  
drán que abonarlos por no haber ellos abonado  
lo que debían. Noviembre 10 de 1906.—Firma del Sr. D.  
Corri.—Isabel La Católica 181 (Barracas al Morte).

**BOICOT**

á los Talleres de Carpintería  
del Campo de Mayo

Cigarrería, Librería e Imprenta

**BRAUTIZTA FUEV**

En esta Casa se encuentran toda clase de libros y folletos de  
CIENCIA, SOCIOLOGÍA y ARTE  
entre los que se incluyen: **El Hombre y la Tierra** - **Histórico de la Humanidad**

Sellos de goma y Artículos de Escritorio  
VENTAS POR MAYOR Y MENOR

Plano Catálogo

Calle Paseo de Julio 1342

Buenos Aires

# Impresora Obrera PRO CAMARA DE TRABAJO

Todos los trabajadores que fuman y quieren apoyar su causa de arriba a la causa que defienden  
nuestros hijos: los **GIGAMERROS**

**ALBA 20** cts.  
**PROLETARIOS** . 10 cts. y

**PORVENIR 0.20** cts.

Si nos envías un telegrama que con nombre y apellido nos informes al público  
que eres obrero no capitalista

**Dos Obreros**

CASA ESPECIAL

**EN ROPA HECHA - ARTICULOS  
PARA TRABAJADORES**

FEDERICO REVILLA - Defensa 61

# SON LOS MEJORES CIGARROS TOSCANOS especiales

DE LA

Compañía Introducida de Buenos Aires (S. A.)

**Marca AVANTI**

**iOJO! Precio 5 centavos**

**SON LOS MEJORES**

Nuestros cigarrillos "AVANTI" que se venden en sobres con  
cinco cigarrillos cada uno, con nuestra marca registrada "AVANT"  
y el nombre de la Compañía Introducida de Buenos Aires  
(Sociedad Anónima) son:

**"LOS UNICOS LEGITIMOS"**

Estos cigarrillos toscanos son elaborados exclusivamente con  
tabacos Kentucky de primera calidad, por personal técnico y  
obreros venidos expresamente de Italia.

Fábrica en **GENERAL URQUIZA**  
BUENOS AIRES

**iOJO! Precio 5 centavos**

# CIGARRILLOS YOLANDA

Estos cigarrillos no contienen premios, pero son elaborados con  
**TABACO HABANO XXX**

jamás empleado en marcas de 0.10 centavos, y aún de mayor precio  
su venta comprueba la verdad de lo que decimos

**2.000.000 de ataditos al mes**

**Ahora 0.10 cts. — Despues 0.30**

**APROVECHEN**

**Po 15 días solamente**

Liquidamos todas las ropa de VERANO  
Con 50% de REBAJA

**"A la Ciudad de Buenos Aires" - 596 Perú 600**

Unión Telefónica, 1906 (Avenida)

**ropas hechas para hombres**

Trajes completos brises y casimires desde \$ 9.12

15, 18, 20, 23, 25, 28, 30, 34, 37, 38, 40 y 42.

Sacos sueltos tenemos el más grande surtido en

brises algodón y casimires desde \$ 2.50, 3.60, 4, 5,

6.80, 7.50, 10, 12, 14, 15, 18, 20, 23, 25 y 30.

Pantalones, especialidad en guantes, clases, precios

y medidas, desde \$ 2.50, 3.20, 4.85, 5.50, 6.80, 7.50,

8.50, 9, 10, 11 y 12.

Chalecos de fantasía, piquet y casimires, buena va-

riación, desde \$ 2.60, 3, 4, 4.80, 5 y 6.50.

**Artículos generales**

Sombreros, camisas, camisetas, calzoncillos, cuellos,

punto, corbatas, paraguas, pañuelos de algodón, hilos

y seda, medias varias clases.

**Sección sastrería-Ropas sobre medida**

Trajes de saco, desde \$ 25, 30, 35, 40, 45, 50, 55 y 60.

Trajes de jacquet, desde \$ 55, 60, 65, 70 y 75.

Trajes de levita, desde \$ 45, 70, 75, 80, 90 y 100.

Trajes de smoking, desde \$ 65, 80, 85, 70 y 80.

Trajes de frac, desde \$ 70, 75, 80, 90, 100 y 120.

**Confecciones para jóvenes**

Variación de trajes, pantalón largo y corto, de Mi-

nes y casimires, desde \$ 6, 8, 9, 10, 12, 15, 17, 20,

23, 25, 28, 30 y 32.

Sacos sueltos, buenas clases y gustos, desde \$ 2,

8, 2.80, 4, 5, 6.50, 8, 10, 12, 15.

Pantalones, de todos los tamaños, largos y cortos,

desde \$ 1, 1.50, 2, 3, 4.50, 6, 7, 8 y 10.

**Ropa blanca**

Camisas, cuellos, corbatas, sombreros y medias.

**Trajecitos**

Para niñas de 2 a 10 años, tenemos un buen sur-

tido en formas de nueva creación, desde \$ 2.50, 3.20,

4, 4.80, 6, 7.50, 8, 9, 10, 12, 13, 15, 18 y 18.

Surtido completo de gorras y sombreros de paja.

J. SILVA.

596 Calle Perú esq. Méjico -00-